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  以下是财经事务及库务局局长陈家强今日（二月十四日）出席立法会

财务委员会（财委会）会议后与传媒谈话全文： 

 

财经事务及库务局局长︰我先谈财委会的程序，然后（商务及经济发展局）

苏（锦梁）局长会谈创新及科技局。大家也见到，我们出席了六次会议，

共二十四小时，今日八小时（的讨论），因为「拉布」的原因，在这么长

时间内也没有办法完成有关（成立）创新及科技局两项议题的审议，我本

人对此深感遗憾。 

 

  基于程序理由，今日（二月）十四日，我们会暂时撤回这两个项目，

并争取在二零一五至一六年度的《财政预算案》，即 Appropriation Bill

（《拨款条例草案》）审议完成后，争取尽快重启财委会（有关成立创新及

科技局）的程序。 

 

  下次财委会会议要处理的项目很多，因为积压的项目很多，有关于工

务工程的项目，以及其他不同的项目，我希望财委会的审议工作能有效地

进行。下次会议将讨论涉及一百二十二亿元的基本工程（储备基金）整体

拨款项目，我希望能尽快完成这些很多有关工程及各方面的项目。 

 

记者：你说尽快回来，是否指会排在其他已积压的工程项目前面，第一个

项目是创科局？第二个问题，是否只需要通过决议案就可再由财委会审

议，不需要再经过事务委员会和人事编制委员会？ 

 

财经事务及库务局局长︰创科局的议案要在（二零一五至一六年度）《财

政预算案》通过后才再提交财委会，是因为要修改下一年度的《财政预算

案》，所以要待（二零一五至一六年度）《财政预算案》通过后才再回到财

委会。我们会尽快安排有关议程项目再次提交财委会，以期尽快完成程序。 

 

  至于工务工程项目，有很多是可以在《财政预算案》未通过前审议，

下次会期即（二月）二十七日，已开始有些工务工程项目需要审议，亦希

望在二月及三、四、五月尽量争取会期，以通过这些工务工程项目。 

 

 

完 


